

Nogales da un nuevo paso en seguridad con la incorporación de dos camionetas para patrullajes preventivos

Con el firme compromiso de seguir fortaleciendo la seguridad de la comuna, este viernes se llevó a cabo la inauguración de dos nuevas camionetas todo terreno destinadas a patrullajes preventivos. Esta iniciativa fue gestionada por la Municipalidad de Nogales y financiada por la Subsecretaría de Prevención del Delito, con una inversión que supera los \$48 millones.

Estos vehículos estarán al servicio de toda la comunidad y operarán en coordinación con Carabineros, reforzando las labores de vigilancia, prevención del delito y protección vecinal, tanto en Nogales como en El Melón.

Anuncio Patrocinado

La ceremonia fue encabezada por la Alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez, quien valoró esta incorporación como un hito importante en el trabajo que se ha venido desarrollando en materia de seguridad. Acompañaron también el Delegado Presidencial Provincial José Orrego, los concejales Catalina Yáñez, Juan Flores, Johao Marchantt y María Bahamondes, así como el Mayor Pablo Caro González, Teniente Miguel Salcedo, y el Suboficial Mayor Fernando Ibáñez, entre otras autoridades, dirigentes de las Unco y vecinos y vecinas de la comuna.

En un emotivo momento, las nuevas camionetas fueron bendecidas por el Cura Párroco de El Melón, sacerdote Jorge García, quien entregó sus palabras de protección para todos quienes trabajarán a bordo de estos móviles por la seguridad de la comunidad.

Nogales da un nuevo paso en seguridad con la incorporación de dos camionetas para patrullajes preventivos

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Este es un paso concreto en nuestra lucha contra la delincuencia. Seguiremos trabajando incansablemente en nuevos proyectos que permitan devolverle a nuestros vecinos y vecinas la tranquilidad que merecen”, señaló la alcaldesa Leslie Pacheco.

Por su parte, Gabriel Orellana, Director de Seguridad Pública Municipal, precisó que la idea es ejecutar el convenio OS-14 que estaba firmado, pero sin ningún sustento, pero que hoy se materializa y pronto se vendrán capacitaciones para los funcionarios municipales estén acompañados de un efectivo policial.

Importante es mencionar que en la ceremonia las autoridades presentes reiteraron a los vecinos y vecinas que pueden realizar denuncias anónimas llamando al * 4242, contribuyendo de esta manera a la prevención y el combate de los delitos.

y tú, ¿qué opinas?